
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

鉄建 NEWS 
令和４年７月２９日発行 第３３２号 

 6 月 12 日にミヤベイワナに会いに然別湖へ行って来ました。 

コロナの影響もあり、約 4 年ぶりのグレートフィッシング参加です。 

堀田社長と一緒のボートに乗り、スタート地点から近場のポイントへ移動。キャスト＆リトリーブを繰り返しますが 

さっぱり釣れません。解禁から 2 週間以上経っているのもあり、魚がスレたのでしょうか。 

別のポイントへ移動していると岸の近くでライズを発見！すぐ近くへキャストすると魚が食いついてきました。この日

初のアタリに喜んでいたら、釣りあげてみるとミヤベイワナではなくウグイでした(笑)結局私の釣果はこのウグイ 1匹の

み。相乗りしていた堀田社長はヤマメとブラウンバックのミヤベイワナを 1 匹ずつと残念な釣果となりました。 

来年は解禁してすぐの魚がスレていない時にリベンジしたいと思います。     松本 真輔 

 

In.然別湖 

を振り返って 
鋼材センター・村田光啓 帯広鋼材センターのむかしを振り返ってということで、 

どこまで振り返ったらいいのか考え過去の色々な話を思い出すと、馬車で鋼材を運んでいた！という話も聞いた

事がありましたが…今回は僕が入社した平成 8年からの事を書きたいと思います。 

平成 8年…今から 26 年前です。その当時、今の事務所はなく、Sポート自体もありませんでした。（ちなみに S

ポートの名前を考えたのは、建材課の杉山さんです）大きな倉庫は 300 坪と 500 坪の 2 つしかなく、倉庫に入ら

ないものは全て外においてシートなどかけて保管していました。 

丸棒や H鋼・鉄筋は外に置いてあり、C型鋼も外に置いてある事もありました。ですので、 

冬期間は、雪の下になっているので、まずは、除雪作業をしてから出庫していました。 

今は「今日持ってきた鋼材が錆びているよ」なんてクレームも、 

その当時は「鉄は錆びているのが当たり前」の時代でした。 

他には、主に帯広鋼板さんにお願いしている横葺などの成形品も自社成形していました。 

トラックも移動式クレーン車も何台しかなく、平ボデーと言われる移動式クレーン無しのトラックも 2 台あり

ました。平ボデーで配達に行くと、クレーンやリフトがない先では、鋼材や鉄筋は手降ろしというか手落としみた

いな事もやっていました。上手くやれば意外に曲がらないんです。（笑） 

伝票も「青焼き」と呼ばれる機械でコピーしていましたし、今のようにパソコンもシステムもなかったので、手

書きで帳簿をつけて在庫管理していました。 

本当に大変だったと思います。 

この 26年で帯広鋼材センターも大きく変化して、これからも良い変化をしていきたいと思います。 
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登山同好会 
6 月 19 日に登山同好会に参加させていただき、雌阿

寒岳に登ってきました！ 

運動部に入っていたので、体力には自信がありました

が開始 15 分もしないうちに息切れしてしまい、来たことを

後悔しそうになりました(笑) 

ですが、登っていくうちに余裕が出てきて景色を見たり

話したりしながら登るのがたのしかったです。頂上から見

た景色はそれまでの景色よりもっと奇麗で頑張ってよか

ったと思いました！ 

頂上では、景色だけではなく、ツバメやスーツで登山し

ている方なども見ることができておもしろかったです。 

私は今回初登山だったので、まずは絶対に転ばないこ

とを目標にしていましたが、下山時に何度か転んでしまい

両ひざに痣ができてショックでした…。 

移動中には、島部さんに山にモグラがいた話や、ウサギ

がいる山の話などたくさん聞かせていただいて 

他の山の色々な動物や景色も 

見てみたいと思いました。 

機会があったら 

またいきたいです！！ 

 

 
阿部 久麗亜 
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部署・名前 

 道南・後志営業所 小池孝司 

お勧めのこと 

道南、長万部町。 

古くは交通の要衝として国鉄の町として 

栄えてきましたが、国鉄の経営改革・ 

合理化により関係する企業・個人が 

激減しました。 

現在 2030 年を目標に北海道新幹線長万部駅の開業に向

け町を挙げて工事が進められております。また、東京理

科大学基礎工学部も国際的視野に立った学術文化の経営

方針が示されているところであり、行政と町民が一体と

なり新しい町づくりに挑んでいます。 

 

部署・名前 

取締役 渡辺賢治 

最近ハマっていること 

サプリメントですね。  

年齢と共に色々と衰えてくるので、日々ジ

ョギングやスポーツをしていますが、補え

切れないものはサプリで補充。  

今まで気にしていなかった分野の進歩が目

覚ましく、驚きと共に良き相棒になりそう

です。（笑） 

 

部署・名前  

札幌支店 松永章宏 

好きなこと 旅 

新型コロナ騒ぎの為、世界中、日本中の移動が

制限されていたが、コロナ感染が落ち着き始 

めたため少しずつ人の移動が始まった。そ

こで道民割を使った小旅行で、岩内高島旅

館で豪華な昼食を頂き、先日は、伊勢神宮

の早朝参拝に参加してきました。梅雨入り

の為、雨がシトシトと降る境内を歩くと、

外界の音がかき消され、日本人としての感

性が、呼び覚まされた気がしました。 

作画：杉本 


